



Mariano Esteban y Julian Barrera. | JAVIER CUESTA

Nuevo número de la revista de la Diputación con marcado carácter histórico

I.A.G. | SALAMANCA

El diputado de Turismo, Julián Barrera, presentó ayer el nuevo número de la Revista de Estudios, editada por la institución provincial, y en la que destaca su carácter histórico.

Acompañado por el vicerrector Mariano Esteban, que ha pasado a ser el nuevo director de la publicación a propuesta de Barrera, la revista “destaca por su carácter científico e investigador” y por haberse “convertido en referente indiscutible en temas relacionados con nuestra provincia”, destacó el diputado de Cultura. Con 30 años ya de vida, la publicación ha contado en todo este tiempo con los trabajos de más de 200 especialistas en historia, geografía y patrimonio, entre otros temas.

El último número de la revista abarca desde artículos que desvelan nuevos datos sobre Francisco Salinas y analizan la obra religiosa de Luis de Horna junto a otros que recuperan la historia del contrabando en la frontera entre Salamanca y Portugal o repasan la arqueología industrial modernista.